



Intereses económicos, políticos y fácticos, detrás de la oposición a la Reforma Judicial: Ignacio Mier



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, expuso que los diferentes foros de diálogo sobre la reforma al Poder Judicial no solamente han reafirmado la necesidad de transformar el sistema de justicia en el país, sino que han evidenciado que, detrás de la oposición a que los mexicanos puedan tener una justicia pronta, gratuita y expedita, están los intereses políticos, económicos y fácticos de jueces y ministros.

<https://puebla.contrareplica.mx/nota-Intereses-economicos-politicos-y-facticos-detras-de-la-oposicion-a-la-Reforma-Judicial-Ignacio-Mier202422712>